

Bericht für das Mitteilungsblatt Nr. 14 - 2018

Forster Fastnachts- und Tanzclub e.V.

Spendenübergabe in Höhe von EUR 5.281 an das Waldpiraten Camp in Heidelberg

Das Osterwochenende war dieses Jahr wieder etwas Besonderes. Zumindest für die Band *Tobbmater Fitsch and the fabulous Fernando Horns*, sowie Vertreter der Karnevals,- bzw. Fastnachtsvereine aus: Forst, Rheinhausen, Rheinsheim, Philippsburg, Hockenheim, Altlußheim, Ketsch, Hambrücken, Unteröwisheim und Wiesental. Vor allem aber war es etwas Besonderes für die Kinder und Betreuer des Waldpiraten Camp in Heidelberg.

Wie schon im Vorjahr hatte die Band um Matthias Knebel sämtliche Gagen ihrer Auftritte bei den Faschingsveranstaltungen der laufenden Kampagne als Spenden gesammelt. Bei insgesamt 13 Auftritten, sowie durch die Unterstützung privater Spender und als Erlös aus dem YouTube Adventkalender der Brüder Matthias und Dominik Knebel (unbedingt anschauen – bei YouTube suchen nach Tobbmater Fitsch 1. Türchen) kam eine gigantische Summe in Höhe von EUR 5.281,66 zusammen, womit der Erlös aus dem Vorjahr fast verdoppelt wurde. Der FFC beteiligte sich hier mit insgesamt EUR 555,- an der Aktion und möchte sich an dieser Stelle bei allen Gästen unserer Prunksitzung bedanken die sich spontan an der Spendenaktion beteiligt haben.



Mit der großen Spende im Gepäck ging es am vergangenen Samstag, den 31.03.2018 bei strahlend blauem Himmel mit ca. 30 Vereinsvertretern, Tollitäten und einigen Mitgliedern der Band zum Waldpiraten Camp nach Heidelberg (www.waldpiraten.de).

Dies ist eine in Deutschland einzigartige Freizeiteinrichtung der Deutschen Kinderkrebsstiftung und wird von den Elterngruppen zugunsten krebskranker Kinder mitfinanziert und mitgetragen. Ein Aufenthalt im Camp ist ein wichtiger Baustein in der Krankheitsbewältigung der betroffenen Kinder. Dabei ist das Programm speziell auf die Bedürfnisse dieser Kinder zugeschnitten. Neben Spaß in der Natur bei Klettern, Wandern und Kanu fahren, stehen Gruppenerfahrungen und erlebnispädagogische Inhalte im Vordergrund „Die Kinder sollen hier ‚eine Pause von der Erkrankung‘ einlegen und einfach Spaß haben“ sagt Heiko Wabnitz, seit zehn Jahren Betreuer im Camp. Bei einer ausgedehnten Führung durch das Camp konnten sich die Fastnachter umfassend über das Camp und die Arbeit informieren. Sichtlich beeindruckt, nachdenklich und froh dieses tolle Projekt zu unterstützen ging es am späten Nachmittag für alle zurück nach Hause. Alle Beteiligten haben dieses Osterwochenende ob des Erlebten sicher etwas besinnlicher und dankbarer verbracht.

ACHTUNG! Wichtige Termine:

Do., 12.04.2018, 19:30 Uhr - Kosi, Villa Sandhas

Fr., 13.04.2018, 18:00 Uhr - FFC Stammtisch, La Storia

Sa., 21.04.2018, 18:00 Uhr - Gordin Rouge und die Diso-Girls in der Mehrzweckhalle Kronau, Bewirtung durch den FFC

Do., 26.04.2018, 19:30 Uhr - Jahreshauptversammlung FFC mit Neuwahlen

Do., 10.05.2018, 10:31 Uhr - Waldfest (Vatertag) Kronauer Allee